



Regierungsratsbeschluss vom 10. Mai 2022

Geschäftsstelle Digitale Verwaltung; Co/Inkubations-Working Space / Digitalisierungsimpulse im 2022

P220580

1. Der Regierungsrat bewilligt maximal Fr. 200'000 zu Lasten der zentral im Budget 2022 für unaufschiebbare Digitalisierungsvorhaben eingestellten Mittel für die Einrichtung des Co-Working Space bei der Geschäftsstelle Digitale Verwaltung.
2. Der Regierungsrat bewilligt Fr. 1.75 Mio. zu Lasten der zentral im Budget 2022 für unaufschiebbare Digitalisierungsvorhaben eingestellten Mittel für Digitalisierungsimpulse in den Departementen (Fr. 250'000 pro Departement).

Begründung

Der Regierungsrat hat im Legislaturplan 2021- 2025 die Digitalisierung als einen von drei Schwerpunkten festgelegt. Er will die Digitalisierung als Schlüssel für bedarfsgerechtere, effizientere und jederzeit zugängliche Leistungen des Kantons nutzen. Dafür braucht es eine gesamtkantonale Koordination und eine Zusammenarbeit der Fachpersonen in den Departementen. Das Teilen von Strukturen und Wissen sowie die Entwicklung neuer Ideen ist essenziell für das Gelingen von Digitalisierungsprojekten. Die Gesamtkoordination liegt bei der neu geschaffenen Geschäftsstelle Digitale Verwaltung. Damit diese ihre Koordinations- und Impulsfunktion wahrnehmen kann, braucht es eine passende Arbeitsumgebung mit Co-Working Space, welche von Personen verschiedener Departemente und Organisationen projektspezifisch genutzt werden kann.

